
第 5 回グループホームすこやか運営推進会議議事録 

 

１，日 時：令和 6 年 9 月 25 日(水)  １4：00～14：30 

      

２，場 所：秀明荘 1 階会議室 

 

３，出席者： 

 

   ご利用者代表                ご利用者様     

 

ご利用者家族代表             ご家族様 

 

倉敷市玉島東地区 民生委員      神元 孝子様 

 

倉敷市介護保険課             （欠席） 

 

グループホーム富田の里         高田様 

     

倉敷市玉島中部高齢者支援センター  片山 昌樹（欠席） 

 

事業所代表者                松三 事務長 

 

グループホームすこやか         小野 

   

４， 配布資料 

活動報告レジュメ 

 

５，議事の経過及び内容 

① 事務長挨拶 

② 出席者紹介 

③ 事業活動報告(次回開催のご案内) 

・配布資料にて令和 6 年 7 月～9 月の活動報告行 

④ 質疑応答 

 

１） 入居者代表(感想)    

何もないです。 

この場所に慣れなかったです。 

  

２） ご家族代表(感想) 

ご家族が外出に連れて出られているとのことですが、まだ外出をしたことが

ないので不安があります。 

グループホーム職員からの回答 

安心して外出していただけるよう、外出先をお聞きした上で、入居者様の

状態に応じた注意点をお伝えさせていただきます。 



 

３） 民生委員(質問) 

徐々に祭りや行事なども再開しているようですが、以前のように外出を伴う

行事はされないのですか？ 

 

グループホーム職員からの回答 

7 月～9 月の期間では日中の暑さもあり、長時間での外出は行っておりま

せん。今年は４月に花見ツアーとして外出行事を再開しましたので、涼しい

時期に何らかの企画を行いたいと考えています。 

 

民生委員（感想） 

今年の暑さは大変でした。町内でも新型コロナ感染症の発生がまだあるの

で、気を付けて下さい。 

 

4） グループホーム富田の里 高田様（質問） 

男性の入居者様が 1 名のみとのことですが、活動などはどのようにされて

いるのでしょうか？ 

 

グループホーム職員からの回答 

この男性はご夫婦で入居されているので、夫婦一緒に活動へ参加されて

います。ただ、奥様が他の入居者と製作活動等をされていると、お一人で

過ごされることがよくあります。男性の方はレクリエーションへの参加意欲

に乏しいことが多いと感じています。好む活動を提供できるよう、今後高田

様にもご意見を賜りたいと思います。 

 

⑤ 次回開催の案内 

日時：令和 6 年 11 月 27 日(水)開催予定 

会場：秀明荘 1 階会議室 

ご案内：概ね１ヶ月前を予定 

 

作成者：小野 

 


